

## Appendix

### Interview Guideline

Research Questions	Questions	Topic	Theories
1. What are the benefits of joining organization to develop soft-skills based on students' perception?	1. Apakah join organisasi bisa melatih soft skill anda? Soft skills yang anda dapatkan setelah join organisasi tersebut?	<b>Benefit</b>	Facing problems in organizing affects to their critical thinking and their problem solving skills (Putnam & Borko;1997)  The organization develops responsibility, and to learn to be self-sufficient and deal with team work (Phipps & Osborne, 1988).

			Facing problems in organizing something in students' improvement will affect to their critical thinking and their problem solving skills (Putnam & Borko, 1997)
--	--	--	---

## Participant 1

Participant	Statement	Category	Translated statement	Theme
I	: Hari tanggal 9 Juni tahun 2017 jam 11.39. Saya bersama partisipan pertama saya yang memenuhi kriteria yaitu pernah aktif bergabung di organisasi lebih dari satu periode dan langsung saja ke pertanyaan yang pertama			
I	: Pernah nggak mbak join organisasi mbak?			
P1	: Iya pernah			
I	: Dai dalam atau di luar kampus?			
P1	: Dua – duanya mas			
I	: Kalau di dalam kampus organisasi apa itu?			
P1	: IMM sama BEM KM UMY			
I	: IMM sama BEM KM			

	UMY? Kalau di luar kampus?			
P1	: PDIPM kota Yogyakarta			
I	: PDIPM kota Yogyakarta? Berapa lama anda aktif di organisasi tersebut			
P1	: Kalau IMM 2 periode, kalau BEM KM UMY 1 periode tapi 2 tahun, kalau PDIPM kota Yogyakarta 2 periode 2 tahun tapi saya ikutnya yang 1 tahun			
I	: ohh, dari semester berapa anda terlibat aktif dalam organisasi tersebut?			
P1	: Semester 1			
I	: Semester 1 sampai?			
P1	: Semester 5			
I	: Semester 5? Oh udah bertahun – tahun berarti. Anda kan, saya katakana udah berpengalaman nih, join berbagai macam organisasi. Menurut			

	pengalaman anda definisi join organisasi itu apa?			
P1	: Menurut saya organisasi itu sekumpulan orang yang melakukan aktivitas, melakukan kegiatan, kegiatan tertentu dengan tujuan tertentu. Contohnya misal saya ikut organisasi BEM KM UMY. BEM KM UMY itu kan tingkatnya univ eee jadi di situ itu kumpulan mahasiswa dari semua jurusan, semua fakultas yang membuat kegiatan yang tujuannya membuat kegiatan untuk mahasiswa contohnya MATAF, Student fair, gitu – gitu mas yang tingkatnya universitas			
I	: Oh seperti itu. Menurut anda apa sih untungnya atau			

	manfaat aktiv di organisasi tersebut?			
P1	: Emm, menurut saya manfaat join organisasi itu banayak ya, tapi di sini saya bagi jadi 2 aja, akademik dan non akademik.			
I	: Eee bisa anda ceritakan lebih detail yang akademik seperti apa yang non akademik seperti apa			
P1	: Em yang non akademik dulu ya mas, kalau join organisasi, em saya bisa ningkatin kepemimpinan saya, terus tanggung jawab saya, em setelah itu itu juga critical thinking saya, juga meningkatkan atau memperbaiki bagaimana berkomunikasi saya. Kalau yang akademik, itu saya menjadi lebih	<b>Benefit</b>	By joining organization, I can improve my <b>leadership (P1.1) responsibility (P1.2) and critical thinking (P1.3)</b>  It also improve my <b>communication skill (P1.4)</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Leadership</li> <li>- Responsibility</li> <li>- Critical Thinking</li> <li>- Communication skill</li> </ul>

	pede kalau di dalam kelas.			
I	: Ho'o terus?			
P1	: habis itu saya juga meningkatkan critical thinking saya. Di dalam pelajaran diskusi . gitu mas			
I	: Nah menurut anda itu kan, menurut anda join organisasi itu punya banak manfaat nih salah satunya td ada manfaat di luar dan di dalam kelas tadi kan nah itu da relevansiya dengan soft – skill. Nah menurut anda itu soft – skill itu apa definisinya?			
P1	: Menurut saya soft – skill itu emm sesuatu yang berhubungan dengan emosional atau kek sikap gitu loh mas.			
I	: Hoo terus terys?			
P1	: Yang berhungnag dengan sikap. Emm			

I	: Sikap yang seperti apa?			
P1	: Ya banyak mas, sikap yang positif contohnya. Contohnya sudah saya sebutkan misal critical thinking terus responsibility, leadership gitu.			
I	: Oh gitu. Okay lanjut ke pertanyaan selanjutnya. Menurut anda, soft skill apa yang bisa anda kembangkan, dan soft – skill baru yang anda dapatkan melalui aktif di organisasi.			
P1	: Banyak banget ya pastinya yang di dapetin. Maaf ya mas saya batuk			
I	: ngak papa			
P1	: Ee kayak yang sudah saya sebutkan tadi, tapi saya kasih penjelasan ya. Misal nih kalau join organisasi yang saya dapetin tuh leadershipnya saya dapet,			

	<p>kepemimpinannya saya dapat, komunikasi skillnya saya dapat terus habis itu emm time managemnya saya dapat, tanggung jawabnya saya dapat, critical thinkingnya juga, problem solvingnya gimana. Itu bisa saya kembangkan soft – skill itu kenapa, karena di organisasi itu misal saya, tugas saya jadi sekretaris saya punya tanggung jawab atau responsibility terhadap pekerjaan – pekerjaan saya. Misal saya sekretaris umum, saya membawahi sekretaris – sekretaris bidang mas gitu jadi gimana tanggung jawab saya untuk meminta tanggung jawab dari sekretaris – sekretaris</p>	<p><b>Benefit</b></p>	<p>Joining organization can <b>improve my leadership (P1.1)</b> for example by getting responsibility to work as secretary</p> <p>I can also improve my <b>responsibility (P1.10)</b> by doing the jobs</p> <p>I can also train my <b>team work (P1.9)</b> skill by coordinating each division</p>	<p><b>Improving leadership</b></p> <p><b>Improve responsibility</b></p> <p><b>Improve team work</b></p>
--	---	-----------------------	--	---

	<p>bidang tersebut, habis itu leadership kepemimpinan kan biasanya ada kepanitiaan nah di panitia itu misal dia jadi koor gimana sih saya memimpin temen – temen saya yu selama saya jadi koor juga saya meningkatkn kepemimpinan saya melatih leadership saya. Habis itu komunikatif saya, ketika saya jadi koor gimana saya harus berkomunikasi dengan rekan rekan – rekan saya, gimana saya harus berkomunikasi dengan sekretaris bidang saya, gitu. Gimana saya membangun komunikasi lebih baik jadi di situ saya juga belajar meningkatkan positif</p>	<p><b>Benefit</b></p>	<p><b>I can improve my communication skill (P1.2)</b> by having good communication to other division to do work as secretary in line with the job.</p>	<p><b>Improving communication skill</b></p>
--	---	-----------------------	--	---

	komunikasinya gitu loh.			
I	: selain itu?			
P1	<p>: Selain itu time management kan tadi say jelasin ada manfaat di dalem dan di luar kelas.</p> <p>Time management itu juga bermanfaat banget untuk di dalem kelas karena saya berorganisasi saya harus tau waktu kapan saya harus mengerjakan tugas saya di dalam kelas, kapan saya harus mengerjakan tanggung jawab saya di organisasi gitu mas.</p> <p>Terus ada lagi respect. Jadikan ada jajaran – jaranya tuh kalau di organisasi bukan berarti atasan dan bawahan ya tapi namanya rekan kerja nah tu juga harus</p>	<p><b>Benefit</b></p> <p><b>Benefit</b></p>	<p>By active in organization, I can improve my <b>time management skill (P1.3)</b></p> <p>I can also improve my <b>respectful skill (P1.4)</b> by respecting the members, seniors and different idea.</p>	<p>Improve time management</p> <p>Improve respectful skill</p>

	<p>respect itu dengan yang lain misalnya karna tugas saya itu sekretaris ya saya harus melaporan tanggung jawab saya jadi saya harus melaporkan ke ketua saya setelah itu saya juga harus respect dalam forum dalam diskusi. Banyak pendapat to pastinya di masing – masing kepala itu dan saya harus respect terhadap pendapat – pendapat dari masing – masing orang tersebut.</p>			
I	: Selain itu soft – skill apa yang bisa di tingkatkan?			
P1	: Tentang problem solving. Misal ada masalah nih misal, masalahnya beda pendapat atau keuangan. Nah, problem solvingnya di	<b>Benefit</b>	I can improve problem solving skill (P1.5) Critical Thinking (P1.6)	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Improve problem solving</li> <li>- Improve Critical thinking</li> </ul>

	situ tuh komunikasi yang baik critical thinking yang baik itu bisa di selesaikan ya itu bisa meningkatkan critical thinking dan problem solving.			
I	: Oh seperti itu. Selain itu ada lagi?			
P1	: Emma da lagi sih mas			
I	: Apa?			
P1	: dapat banyak temen gitu			
I	: Maksud anda relasi?			
P1	: Heem membangun relasi, jadi kan misal saya dari jurusan bahasa Inggris terus saya ketemu degan jurusan lain jadi saya dapet ilmu baru mas dari itu. Kan critical thinking orang beda – beda to antara satu jurusan dan jurusan lain. Di situ kita bisa tau cara pandang orang bagaimana nggak Cuma	<b>Benefit</b>	I can improve my <b>social skill (P1.7)</b> by having good relation to others	Improve social skill

	<p>dari satu sisi diang tapi dari jurusan lain atau bahkan dari universitas lain kan kalau ada kunjungan itu jadi menambah relasi terus menambah pengetahuan kita bahwa organisasi itu nggak Cuma gini – gini aja tau kuliah itu nggak Cuma gini – gini aja tapi ada loh dari sisi lain pendapat orang itu bisa kita jadikan masukan dan mebuat kita tuh lebih berkembang knowledegenya / pengetahuannya. Em itu aja sih mas</p>			
I	: Itu aja?			
P1	<p>: Apa lagi ya? Em apa ya. Oh iya mas, apa lagi misal saya jadi sekretaris ya, saya tuh harus tepat waktu contohnya tepat waktu misal</p>	Benefit	I have to be <b>discipline (P1.8)</b> in doing my responsibility base on the deadline	Improve discipline skill

	<p>ada deadline bikin surat besok, jadi besoknya itu sebisa mungkin udah siap bukan besoknya itu baru bikin jadi saya bisa disiplin itu di situ. Terus berangkat lagi dngan time managent tadi kan, disiplin kuliah, disiplin organisasi jai nggak alasan bagi yang ikut organisasi itu molo – molor kuliahnya kalau orang itu disiplin mengetahui hakikat berorganisasi itu bisa meningkatkan disiplin pasti orang itu tau bagaimana untuk mengatur waktu skripsi ya skripsi organisasi ya organisasi gitu mas. Gitu mas.</p>			
I	<p>: Okay saya kira cukup untuk interview hari ini terimakasih</p>			

	atas waktunya da nada yang mau di tambahin nggak?			
P1	: Semoga skripsinya lancer mas. 😊			

## Participant 2

Participant	Category	Translate statement	Theme
I : Hari tanggal 12 juni tahun 2017 dan sekarang jam 21.08. saya bersama dengan participant kedua yang memenenuhu kualifikasi sebagai particui pant yaitu			

<p>mempunyai pengalaman di organisasi dalam beberapa periode dan aktif di berbagai organisasi. Langsung saja untuk pertanyaan pertama. Mbak kan udah pengalaman nih join organisasi. Nah mbaknya join organisasi itu di dalam atau di luar kampus?</p>			
<p>P2 : Di dalam kampus mas</p>			
<p>I : Di dalam ya, organisasi apa itu mbak? Namanya dan fokusnya kemana?</p>			
<p>P2 : Selama kuliah di UMY sih ikut organisasi yang pertama BEM itu di fakultas. Yang kedua itu ada organisasi untuk jurusan namanya Edsa.</p>			
<p>I : Mbak mulai semester berapa aktif di organisasi tersebut?</p>			
<p>P2 : Kalau untuk aktif organisasi udah dari semester 1 sih mas</p>			

ikut – ikut organisasi kaya gitu.			
I : Oh berarti dari semester 1 -6 semua? P2 : Iya keduanya dari semester 1 -6 semua			
I : Oh berarti sudah berpengalaman ya di organisasi. Nah, menurut anda sepengetahuan anda ketika anda sudah aktif di organisasi, definisi organisasi itu apa?			
P2 : Organisasi itu, sepaham saya itu tempat berkumpul orang – orang dengan berbagai macam pendapat yang berbeda – beda pemikiran tapi mereka mempunyai satu tujuan yang sama.			
I : Tujuan apa itu?			
P2 : Ya tujuan untuk mengembangkan organisasi itu			

<p>I : Nah menurut anda nih, ketika anda sudah aktif di organisasi itu. Manfaat apa yang anda dapatkan?</p>			
<p>P2 : Kalau manfaatnya banyak sih mas kayak apa ya misalkan ada tuh soft skill kita meningkat ya misalkan dalam soft – skill itu juga, misalkan dalam organisasi saya bertemu banyak orang itu kan dalam periode awal saya Cuma jadi anggota selanjutnya saya harus bertemu dengan apa sih namanya orang – orang dari organisasi lain itu kan nambah pengalaman saya dalam arti menambah relasi kaya kemampuan saya untuk berbicara di depan umum. Awalnya saya kan orangnya nggak percaya diri semenjak join organisasi say jadi berani ngomong di depan orang banyak.</p>	<p>Benefit</p>	<p>Being active in organization can improve my <b>social skill (P2.1)</b></p> <p>I can improve my <b>confidence (P2.2)</b></p>	<p>Improve social skill</p> <p>Improve confidence</p>

<p>P2 : Terus kayak dalam pemecahan masalah juga, kalau jadi ketua itu kan saya ngebawahin orang – orang dari berbagai jurusan itu kan mas orangnya jarang – jarang ketemu, itu juga pernah ada masalah di organisasi itu <b>saya belajar dalam memecahkan masalah dalam suatu perkumpulan itu.</b></p>	Benefit	I learn how to <b>solve problem (P2.3)</b> in organization	Improve problem solving
<p>I : Oh seperti itu. Tadi kan mbak menyinggung sedikit tentang soft –skill. Menurut pengalaman mbak di organisai, soft – skill itu apa mbak?  P2 : Itu kemampuan yang bisa di kembangkan berdasarkan pengalaman gitu loh mas kaya misalkan hard – skill kan kita belajar, kita belajar di kelas mendapatkan materi kalau soft skill itu nggak semua orang bisa jadi melalui pengalman dia baru bisa dapat soft – skill.</p>			

<p>I : Oh begitu, nah menurut anda nih pas mbak itu aktif di organisasi soft – skill apa yang menurut mbak itu meningkat?</p>			
<p>P2 : Kalau untuk soft – skill yang meningkat itu seperti yang saya bilang tadi itu kan nggak berani ngomong di depan orang banyak tapi semenjak ikut organisasi itu saya jadi berani ngomong di depan orang. Itu yang makin meningkat</p>	Benefit	I can improve my <b>confidence</b> by talking in front of people or share my idea to others in <b>(P2.2)</b>	Improve confidence
<p>P2 : Terus, kalau untuk yang baru saya lebih bisa bertanggung jawab sih. Ka dalam organisasi itu pastikan ada acara – acara gitu kan terus saya pernah jadi panitia juga nah di situ kita di tuntutan untuk bertanggung jawab tugas yang telah di berikan kepada kita.</p>	Benefit	I can learn how to be <b>responsible (P2.4)</b> in doing the jobs.	Improve responsibility skill
<p>I : Gimana melatih responsibility di situ mbak?</p>			

<p>P2 : Kalau melatihnya itu misalkan kaya pernah waktu itu saya pernah jadi ketua workshop itu disitu tanggung jawabnya itu ubtuk mengelola bagian – bagian lain itu mas kaya kesekretariatan harus kaya gimana.</p>			
<p>P2 : Terus ini juga sih mas, karena ikut organisasi saya juga bisa melatih time management saya juga. Saya itu bisa lebih disiplin loh dalam mengerjakan tugas kaya misalkan saya pernah menjadi PDD saya di kasih due data harus disiplin untuk mengerjakan itu kalau nggak disiplin acaranya nggak bakal jalan kaya misalnya pumfletnya nggak jalan jadi keluarnya telat.</p>	Benefit	<p>I can learn how to train <b>my time management (P2.5)</b></p> <p>I can also train to be <b>discipline (P2.6)</b> in doing my responsibility in class room and organization</p>	<p>Improve time management</p> <p>Improve discipline</p>
<p>P2 : Terus kaya disiplin waktu juga kita harus datang rapat – rapat kita harus datangnya on time.</p>			

<p>P2 : Terus kita di organisasi itu kan datng dengan pemikiran – pemikiran yang berbeda itu kan mas ada ja masalah yang muncul. Di situ kita di tuntutan untuk saya juga belajar belajar buat gimana caranya memahami masalah tapi nggak berpihak pada satu hal jadi misalkan ada masalah condongnya kemana, jadi kita harus netral dan nggak berpihak.</p>	Benefit	I can train my <b>problem solving skill (P2.7)</b> by analyzing the problem	Improve problem solving
<p>I : Maksud anda melatih problem solving?</p>			
<p>P2 : Iya I : Terus selain itu apa lagi mbak?</p>			
<p>P2 : oh iya, kaya misalkan ini kita kan juga kan kadang ada rapat AD/ART kan kita embuat aturan – aturan dalam organisasi itu nah di situ itu saya di tuntutan untuk ningkatin critical thinking saya itu mas saya di tuntutan</p>	Benefit	I have to have <b>critical thinking skill (P2.8)</b> to analyze problem and solve it correctly.	Improve critical thinking

<p>untuk membuat aturan dalam berorganisasi itu kan saya di tuntutan untuk untuk kritis dan situ saya bisa ningkatin critical thinking ada yang kurang atau apa kan kita di tuntutan untuk nambahin yang kurang dan itu kan menuntut kita untuk menambahin poin – poin dalam AD/ART.</p>			
<p>I : Terus apa lagi?</p>			
<p>P2 : Saya bilangkan tadi saya pernah ikut kepanitian kan nah itu secara nggak langsung saya di latih untuk bekerja sama satu sama lain. Nah gimana jadinya missal di seksi dokumentasi kita bagi – bagi tugas ada yang medsos ada megang design ada yang megang kaya nyebarin info – info gitu nah saya kan belajar bekerjasama satu sama lain gitu. Dan itu tidak bisa di dapatkan dalam kelas kadang malah karena ikut – ikut</p>	<p>Benefit</p>	<p>I have to be able to <b>work in team (P2.9)</b> for every events or meetings in organization</p>	<p>Improve team work</p>

organisasi itu bisa ningkatin kaya gitu.			
I : selain itu bisa soft skill apa yang meningkat mbak?			
P2 : Ini sih mas, kaya yang saya bilang kita kana da rapat – rapat kaya gitu kalau seandainya di organisasi itu kita di tuntutan untuk menghormati pendapat antar anggota itu loh kita nggak bisa memaksakan kehendak kita nah itu penting dalam kehidupan social kita kan kita juga harus menghormati orang lain. Nah kita kan juga punya kakak tingkat kaya gitu kan nah kita juga di tuntutan untuk menghormati angkatan sebelumnya kaya gitu. Nah itu bisa membangun relasi juga satu sama lain dan kita juga punya link satu sama lain.	Benefit	We have to be able to <b>respect</b> (P2.10) other different idea or perception in organization	
I : Oh gitu? Selain itu? Ok ada tambahin lain			

P2 : Uдах mas itu yang saya rasakan ketika aktif di organisasi			
I : Baiklah terimakasih			

## Participant 3

Participant	Category	Translate statement	Theme
I : Sekarang tanggal 14 Juni 2017 jam 20.53 saya bersama dengan partisipan ke 3 yang memenuhi kriteria			

<p>yang mana telah aktif dalam organisasi selama beberapa periode atau beberapa tahun. Dan kita langsung ke pertanyaan pertama mbak. Pernah kah anda aktif di organisasi?</p>			
<p>P3 : iya pernah I : Organisasi di dalam atau di luar kampus itu? P3 : Di dalam kampus</p>			
<p>I : Bisa anda ceritakan lebih detail organisasi apa itu? P3 : Organisasi di bawah naungan jurusan yaitu HMJ jurusan namanya Edsa. Jurusan pendidikan bahasa Inggris</p>			
<p>I : Jadi semester berapa anda mulai aktif di organisasi tersebut?</p>			
<p>P3 : Kayaknya semester 3 sampai semester 6</p>			

<p>I : itu berapa periode atau berapa tahun? P3 : Kurang lebih 2,5 tahun</p>			
<p>I : 2,5 tahun itu menurut saya itu bisa dikatakan sudah lama, menurut anda setelah bergabung di organisasi selama 2,5 tahun itu menurut anda definisi organisasi itu apa?\</p>			
<p>P3 : Menurut saya organisasi itu sebuah kelompok yang mempunyai visi dan mis yang sama untuk mencapai suatu tujuan.</p>			
<p>I : Oh seperti itu. Nah menurut anda nih, apa manfaat yang anda dapatkan setelah anda akif berorganisasi selama 2,5 tahun?</p>			
<p>P3 : Manfaat yang saya dapatkan selama join berorganisasi itu ada beberapa halapa ya yang pertama saya mendapat</p>			

pengalaman berorganisasi kemudian saya mendapatkan keterampilan setelah join berorganisasi.			
I : Keterampilan apa itu? Bisa di ceritakan lebih lanjut?			
P3 : keterampilanya ada beberapa hal yaitu misal <b>communication skill</b> terus ada beberapa habis itu ada soft – skillnya juga ada hard skillnya juga kaya gitu.	Benefit	I can improve my <b>communication skill (P3.1)</b>	Improve communication skill
I : Nah mbak tadi kan udah nyinggung soft – skill nih, menurut ananda definis soft – skill itu apa?			
P3 : Kalau menurut soft – skill itu sikap kita perilaku kita yang berhubungan dengan kebiasaan kita.			
I : Menurut anda itu soft – skill			

itu bisa di latih nggak?\			
P3 : Bisa, point yang penting dalam berorganisasi itu soft – skill kita lebih berkembang dalam berorganisasi kalau hard – skill kan kita bisa latih di dalam kelas kan kayak gitu.			
I : Kalau di dalam kelas apakah kurang dalam mengembangkan soft – skill?			
P3 : Oh bisa juga, tapi lebih intensif ketika berorganisasi sih			
I : Kenapa bisa begitu?			
P3 : Karena saya kan dalam organisasi itu kan menghadapi orang – orang di luar kelas kaya gitu jadi kita ya secara tidak langsung menghadapi replika dunia nyatalah.			
I : nah sepengalaman			

<p>mbak nih setelah beberapa tahun atau beberapa periode aktif di organisasi, tadi kan juga anda sedikit menyinggung tentang soft –skill. Nah soft – skill apakah yang bisa anda kembangkan dan mungkin apakah ada soft skill baru yang anda dapatkan?\</p>			
<p>P3 : kalau yang saya dapatkan tadi kan saya sudah meyinggung kan yang saya dapatkan itu communication skill itu berhubungan kita berbicara dengan orang lain dalam di organisasi kita di tuntut untuk ngobrol dengan orang laindengan bahasa yang formal maupun informal terus meskipun gimana sih kita harus bersikap terus tambah lagi public relation misalnya kalau ada event nih kita harus bisa menarik orang lian agar bisa</p>	Benefit	I can improve my <b>communication skill (P3.1)</b>	Improve communication skill

<p>mengikuti acara kita. Kayak pemasaran lah.</p>			
<p>P3 : terus habis itu dalam berorganisasi berhunungan critical thinking juga pasti dalam berorganisais itu kita menemukan banyak masalah sama anggita sama yang lain itu kan kita harus bisa lebih dewasa untuk bersikap dan berhunungam dengan critical thinking kita kan belajar problem solving secara tidak langusng kita juga bisa berfikir kritis tentang pendapat orang lain.</p>	Benefit	<p>It can also improve my <b>critical thinking skill (P3.2)</b></p> <p>We can also train <b>our problem solving skill (P3.3)</b></p>	<p>Improve critical thinking</p> <p>Improve problem solving</p>
<p>P3 : Terus kita juga harus bisa menghormati dengan pendapat orang lian.</p>		<p>In organization, we have to be able to <b>respect (P3.4)</b> each other</p>	<p>Improve respectful skill</p>
<p>P3 : Terus habis itu percaya diri dengan berbicara di depan forum tau umum. Nah di organisasi itu kan kita kita ounya tanggung jawab untuk</p>	Benefit	<p>We can also improve our <b>confidence (P3.5)</b> by talking in front of people</p>	<p>Improve confidence</p>

memegang suatu defisi atau apa nah kita kan di tuntutan harus bisa ngomong di depan orang lain.			
P3 : Nah masih berhunungan kan dengan tanggung jawab			
I :selain itu?			
P3 : Terus habis itu team work. Kan di organisai kita kan nggak hanya satu orang jadi kita harus bisa bekerja sama dengan anggota lain.	Benefit	We have to be able <b>work in team (P3.6)</b>	Improve team work
I : terus gimana cara melatih team – work itu?			
P3 : Gaimana ya, mungkin kita harus lebih dekat satu sama lain jadi kita membangun hubungan baik denga sesama member jadi insyallah lah team – work itu akan terbangun dan kalau oas kita ada event atau apa nah kita sebisa mungkin			

<p>jangan sampai individualis. Kayak gitu terus kalau misal kita dapat maslah di luar ya itu masalah lain gitu bukan maslah berorganisasi. Kita jangan memikkirkan personal kita sendiri.</p>			
<p>I : Selain itu?</p>			
<p>P3 : Satu lagi itu time management nah itu kita juga punya batas waktu kerja maksudnya kita di suruh kerja apa – apa kita harus bisa time managementnya apa lagi kita kan kuliah juga kan kuliah banyak tugas kaya gitu kita harus bisa membagi waktunya antara tugas kuliah dan berorganisasi. Jadi kita di latih secara tidak langsung.</p>	Benefit	<p>We can train <b>our time management skill (P3.7)</b> between being active in organization and class room.</p>	<p>Improve time management skill</p>
<p>I : selain itu apa lagi mbak?</p>			
<p>P3 : Selain itu disiplin, nah kita juga harus disiplin</p>	Benefit	<p>We can be trained to be <b>discipline (P3.8)</b> in doing</p>	<p>Improve discipline skill</p>

<p>kalau misal kita dapat tugas atau apa kita juga harus bisa ngerjain tugas tersebut nah lama kelamaan kita juga bisa disiplin kaya misalkan kita kalau rapat harus tepat waktu jadi kita bisa disiplin.</p> <p>I : apakah dalam kelas itu pelatihan disiplin itu kurang? Atau malah di organisasi itu memberikan ruang lebih?</p>		<p>works for organization.</p> <p>We have to be <b>responsible (P3.10)</b> for all our jobs and responsibilities not only in organization but also in class</p>	<p>Improve responsibility skill</p>
<p>P3` : kalau menurut saya itu tergantung anaknya sendiri sih kalau misal di kelas, kalau misal anaknya itu mikir kelas ini penting dan ini tanggung jawab ku dia pasti disiplin. Tapi kalau di organisasi dia itu lebih enggak berat gitu, lebih santai jadi mungkin enggak terterkan karena kemampuannya sendiri. Kalau di kelas dia kan mau nggak mau dia harus ngelakuin itu, itu menurut saya.</p>			

I : Selain itu ada tambahan lagi?			
P3 : Apa ya, mungkin kita bisa bisa lebih jadi orang yang humble, friendly ramah gitu. Jadi misal kita ketemu banyak orang nih dan kita tuh jadi lebih bisa lebih deket dan punya ikatan jadi kita lebih bisa menghormati satu sama lain. I : selain itu?	Benefit	We can be trained to improve <b>personal skill (P3.9)</b> to other people	Improve personal skill
P3 : Bisa lebih teliti			
I : bisa lebih teliti dalam hal apa?			
P3 : Misalnya kita dapet bagian untuk mengecek pendaftaran misal ada event apa kita di bagian pendaftaran jadi kita harus mengecek daftarnya berapa orang gimananya tempatnya, kelompok apa jadi kita itu lebih teliti dalam memploting bagian – bagianya.			

I : Selain itu ada lagi?			
P3 : Sudah, sudah			
I : okay kalau gitu, terimakasih atas waktunya mbak.			

*Axial and Selective*

<i>Benefit of joining organization and soft skills' improvement</i>		
<i>Category</i>	<i>Translated statement</i>	<i>Theme</i>
- Benefit	<b>(P1.1)</b> Joining organization can improve my leadership for example by getting responsibility to work as secretary	- Leadership
- Benefit	<b>(P1.2)</b> I can improve my communication skill by having good communication to other division to do work as secretary in line with the job <b>(P3.1)</b> I can improve my communication skill by being active in organization	Communication skill

- Benefit	<p><b>(P1.3)</b> By active in organization, I can improve my time management skill</p> <p><b>(P2.5)</b> I can learn how to train my time management</p>	Time management
- Benefit	<p><b>(P1.4)</b> I can also improve my respectful skill by respecting the members, seniors and different idea.</p> <p><b>(P2.10)</b> We have to be able to respect other different idea or perception in organization</p> <p><b>(P3.4)</b> In organization, we have to be able to respect each other</p>	Respectful
- Benefit	<p><b>(P1.5)</b> I can improve problem solving skill</p> <p><b>(P2.7)</b> I can train my problem solving skill by analyzing the problem</p> <p>We can also train <b>our problem solving skill (P3.3)</b></p>	Problem solving
- Benefit	<p><b>(P1.7)</b> I can improve my social skill by having good relation to others</p> <p><b>(P2.1)</b> Being active in organization can improve my social skill</p>	Social skill
- Benefit	<p><b>(P1.8)</b> I have to be discipline in doing my responsibility base on the deadline</p> <p><b>(P2.6)</b> I can also train to be discipline in doing my responsibility in class room and organization</p> <p><b>(P3.8)</b> We can be trained to be discipline in doing works for organization.</p>	Discipline

- Benefit	<p><b>(P1.6)</b> I can improve problem and solving skill Critical Thinking</p> <p><b>(P2.8)</b> I have to have critical thinking skill to analyze problem and solve it correctly.</p> <p><b>(P3.2)</b> It can also improve my critical thinking skill</p>	Critical Thinking
- Benefit	<p><b>(P1.9)</b> I can also train my team work skill by coordinating each division</p> <p><b>(P2.9)</b> I have to be able to work in team for every events or meetings in organization</p> <p><b>(P3.6)</b> We have to be able work in team</p>	Team work
- Benefit	<p><b>(P2.2)</b> I can improve my confidence by talking in front of people or share my idea to others</p> <p><b>(P3.5)</b> We can also improve our confidence by talking in front of people</p>	Confidence
- Benefit	<p><b>(P1.10)</b> I can also improve my responsibility by doing the jobs</p> <p><b>(P2.4)</b> I can learn how to be responsible in doing the jobs.</p> <p><b>(P3.10)</b> We have to be responsible for all our jobs and responsibilities not only in organization but also in class</p>	Responsibility
-		
-		